

C'est toujours un véritable plaisir de voir que les journalistes de l'*Est Républicain* lisent très régulièrement mon blog ! Mais c'est toujours affligeant de voir comment ils le commentent. J'ai l'habitude d'être maltraité dans ce journal. Quand un article commence par « coutumier des règlements de compte », on n'est pas là dans l'information, mais dans le jugement de valeur médiocre.

Ça n'est pas grave, puisque si vous avez lu attentivement le billet que j'avais écrit sur mon blog, vous pouvez remarquer que dans ce billet de l'*Est Républicain*, c'est un mensonge que de dire que je demande des sanctions contre Valérie Debord. Lisez les deux billets, et jugez vous-mêmes.

Et pendant ce temps-là, ce journal n'a toujours pas repris les propositions que j'ai faites à André Rossinot lors du Conseil de Communauté de vendredi pour sauver les petits commerçants, les petits artisans et les petits entrepreneurs. Ça, c'est particulièrement triste...